

Klein aber fein: Irische Kraft in der Klosterruine

Kultur • Irland liegt in der Luft und in den Ohren. Die 5. Irish- & Celtic-Night in der Klosterruine Rüeggisberg knüpft an die Erfolge der vergangenen Events an. Mit An Lár und Inish spielen Bands erster Güte in der Ruine. Wenns passt, passts.

An Lár ist eine der beliebtesten Celtic Folk Bands der Schweiz und in Rüeggisberg kein Neuling. Traditionelle und aktuelle Tunes und Songs vor allem aus Irland und Schottland ergänzen An Lár in den vergangenen Jahren mehr und mehr mit Eigenkompositionen. So hat An Lár einen unverkennbaren Sound geschaffen, Swiss Celtic Folk irgendwie.

Inish sind drei begeisterte Musiker, die sich der irischen Volksmusik verschrieben haben. Einer davon aus Irland, die anderen absolute Irland Fans. Das Repertoire von Inish beinhaltet vor allem traditionelle irische Volksmusik, Instrumentals wie auch Songs. Ihre Instrumentation geht vom irischen Dudelsack (Uilleann pipes) über Flöten zu Concertina, Gitarre, Bouzouki und Bodhran.

www.anlar.ch • www.inish.ch

5. Irish- & Celtic-Night, 22. August

An Lár und Inish
Samstag, 22. August
in der Klosterruine Rüeggisberg.
Bistro offen ab 18.30 Uhr
Konzert ab 20.00 Uhr
Eintritt: Fr. 35.- (Jugendliche und Studenten Fr. 20.-)
Nur Abendkasse
www.klostersonmer.ch



Sie begeisterten schon 2006 in Rüeggisberg trotz strömendem Regen das Publikum: An Lár